



AOKpass: Weltweit erster Charterflug mit digitalen Gesundheitspässen für alle Passagiere

Rio Tinto und Mongolian Airlines bieten gemeinsam mit AOKpass, International SOS und SOS Medica Mongolia sichere Rückkehr zu Arbeit und Reise

- Mongolian Airlines führte den ersten Charterflug durch, bei dem alle Passagiere und Flugbesatzungsmitglieder einen digitalen Gesundheitspass verwendeten, um ihren COVID-19-negativen Status zu verifizieren.
- Der von Rio Tinto gecharterte Flug beförderte Mitarbeiter zum Oyu Tolgoi-Gebiet, einer der größten bekannten Kupfer- und Goldlagerstätten der Welt.

Neu-Isenburg, 31. August 2021 – Der AOKpass, eine blockchainbasierte digitale Gesundheitspass-App, entwickelt unter Beteiligung von International SOS, hat einen weiteren Meilenstein erreicht: Ein Flug von Mongolian Airlines (MIAT), nämlich OM7602 von Johannesburg nach Ulan Bator am 28. Juli 2021, war der weltweit erste Charterflug, für den alle Passagiere und Besatzungsmitglieder den Nachweis negativer Covid-19-Tests über einen digitalen Gesundheitspass – den AOKpass - erbracht haben. Ziel der Passagiere, allesamt Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bergbaukonzerns Rio Tinto, war die Mine Oyu Tolgoi, eine der größten bekannten Kupfer- und Goldlagerstätten der Welt.

Der AOKpass, integriert in den [Work Pass](#), die App von International SOS für die sichere Rückkehr zu Arbeit und Reise, wies die negativen PCR-Tests sowohl beim Abflug als auch bei der Ankunft nach. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hatten sich 24 Stunden vor Abflug mit PCR-Tests auf das Covid-19-Virus SARS-CoV-2 testen lassen, nachdem sie neun Tage zuvor schon einmal getestet worden waren. Dazu kam eine Bewertung des allgemeinen Gesundheitszustands durch die Funktion „Fit For Travel“ in der App Work Pass. Die vollständige Integration von Work Pass und AOKpass ermöglicht einen eindeutigen QR-Code für jeden Passagier, der zum jeweiligen digitalen Gesundheitspass verlinkt. Durch einfaches Scannen können die notwendigen Zertifikate beim Check-in und bei der Einreise nachgewiesen werden, einschließlich der negativen Covid-19-Testergebnisse.

Mit der Integration von Work Pass und AOKpass können Unternehmen eine sichere Möglichkeit nutzen, notwendige Gesundheitszertifikate in einer einzigen App nachzuweisen, um ihre Belegschaften zu schützen und damit letztlich auch den Geschäftsbetrieb aufrecht zu erhalten.

Mehr Informationen zum Work Pass: appadvice.com/app/international-sos-work-pass/1561747846

Über AOKpass

AOKpass ist ein blockchainbasiertes digitales Gesundheitspass-System. Das Startup wurde von der International Chamber of Commerce (ICC), International SOS/MedAire und der SGS Group gegründet, globalen Branchenführern für Gesundheits- und Zertifizierungs-Dienstleistungen. AOKpass ist die weltweit fortschrittlichste Plattform und App für sichere Gesundheitszertifikate. AOKpass wurde bereits für mehr als 600 Flüge eingesetzt – das Unternehmen legt den Schwerpunkt auf die Bildung lokaler, regionaler und globaler Allianzen für die Funktionsfähigkeit in verschiedenen Rechtsordnungen und Branchen. Darüber hinaus verfügt AOKpass über ein umfangreiches internationales Netz von bereits mehr als 80.000 akkreditierten Kliniken und Gesundheitsdienstleistern. Es ist das Ziel von AOKpass, zur weltweit vertrauenswürdigen digitalen Infrastruktur für die internationale Verifizierung von Gesundheits-Dokumenten zu werden. AOKpass sammelt keine medizinischen Informationen der Nutzer und wendet medizinische, behördliche und branchenspezifische Standards an, um eine unterbrechungsfreie Reise durch verschiedene Länder und ihre Rechtssysteme zu gewährleisten. Weitere Informationen unter www.aokpass.com.



Über MIAT Mongolian Airlines

MIAT Mongolian Airlines ist die staatliche nationale Fluggesellschaft der Mongolei, die internationale Linienflüge und inländische Charterflüge vom Flughafen der Hauptstadt Ulan Bator aus anbietet. MIAT wurde als Mongolian Civil Air Transportation Corporation unter direkter Verwaltung der damaligen General Authority of Civil Aviation Administration gegründet. Der erste internationale Flug nach Irkutsk (damalige UdSSR) im Jahr 1956 markiert die Gründung der mongolischen Zivilluftfahrt. MIAT Mongolian Airlines ist damit der Pionier der kommerziellen mongolischen Luftfahrt.

MIAT wurde 1993 offiziell als unabhängiges Staatsunternehmen gegründet. Sitz ist Ulan Bator. Das Kerngeschäft umfasst Passagier- und Frachtflüge, Engineering- und Wartungsdienstleistungen, Charterflug- und Bodenverkehrsdienste. Als Full-Service-Airline betreibt MIAT eine Flotte aus vier Maschinen des Typs Boeing 737 und zwei des Typs Boeing 767. Zu den Zielen der internationalen Linienflüge gehören acht asiatischen Städte in China, Japan, Südkorea und Thailand sowie die drei europäischen Ziele Moskau, Berlin und Frankfurt am Main. Darüber hinaus bietet MIAT inländische Charterdienste nach Oyu Tolgoi in der Region Süd-Gobi in der Mongolei, eine der größten bekannten Kupfer- und Goldlagerstätten der Welt.

Wegen der globalen Covid-19-Pandemie wurden die internationalen Flüge für mehr als ein Jahr ausgesetzt. Allerdings hat MIAT Mongolian Airlines während der Pandemie viele interkontinentale Charterflüge in viele Länder abgewickelt, darunter Johannesburg in Südafrika, Istanbul in der Türkei, Sydney, Perth und Brisbane in Australien, Seattle in den USA, Prag in der Tschechischen Republik, Budapest in Ungarn, London in Großbritannien und Delhi in Indien.

Kontakt

PR-Partner von International SOS in Deutschland:

XSP Kommunikation GmbH

Beate Zwermann

Schillerstraße 14

D-60313 Frankfurt am Main

Tel.: +49 69 / 713 7498-10

E-Mail: zwermann@xsp-frankfurt.de

International SOS GmbH

Karin Böckmann

Marketing & Communications Manager

Dornhofstraße 34

D-63263 Neu-Isenburg

Tel: +49 6102 / 35 88-482

E-Mail: karin.boeckmann@internationalsos.com